

我が家のアイドル



元気いっぱいの
誠実な子にな〜れ!

かみやまたいせい
神山泰誠
平成30年5月17日

あやこ
母：亜也子
やすゆき
父：泰幸(字照屋)

わが家のアイドルコーナーでは、未就学児(0才~幼稚園児まで)のちびっ子を募集しています。掲載写真はお返しします。総務課広報担当までご連絡ください。☎889-4415

町内郵便局より年賀はがき寄贈

町内4郵便局から町教育委員会へ年賀はがき5,100枚の寄贈があり、贈呈式が行われました。

この取り組みは、子どもたちにはがきを書く楽しさや、もらったときの嬉しさを実感しはがきに親しんでもらいたいと町内25社の事業者が協賛し実現しました。

寄贈されたはがきは、町内の幼稚園・小中学校に配布し、授業などで活用する予定です。



協賛企業一覧は町のHPよりご確認いただけます。こちらのQRコードよりご確認ください。



12月3日

協賛企業の皆様、ありがとうございました

町内法人保育所と協定書締結

大規模な災害が発生した場合に町内の保育所を福祉避難所として使用できるよう、町内14の法人保育所と協定書の締結式が行われました。締結式の中で町長は「災害時に安心して避難できる場所の提供を皆様をお願いしたい。今回の締結に感謝いたします。」と述べました。



11月27日

締結式後の記念撮影の様子

ピアニスト・下里豪志さん講演会

卒業生の講話を通して愛校心や夢実現への思いを育むことを目的に、南星中学校でピアニスト・下里豪志さんの講演会が行われました。下里さんは「結果より過程が大事。目標達成のために今何をすべきか、選択肢をつくることで、人生がより充実していきます」と、後輩たちに夢実現のためのメッセージを伝えました。講話の後にはピアノ演奏が行われ、下里さんの奏でる素晴らしい音色に生徒たちも聞き入っていました。



12月3日

夢実現のため中学時代に努力したことを話す下里さん

町長杯ゲートボール大会開催

ゲートボール競技力の向上と健康増進及び地域交流を図ることを目的に、本部公園にて町長杯ゲートボール大会が開催されました。

当日は、各字から10チームが参加し、優勝は兼城兼翔会チーム、準優勝は神里チームとなりました。参加された皆さんは和やかな雰囲気ながら、戦略を立て真剣にプレイをしていました。



11月26日

一球一球に熱が入ります

ミニデイサービス利用者交流会

地域の公民館等を活用して行われている「ミニデイサービス」の利用者交流会が中央公民館黄金ホールで開催されました。

会には426人が参加し、90歳以上のご長寿者表彰や4地区による舞台発表などが行われ、会場からは大きな拍手や声援が聞こえるなど、大いに盛り上がった交流会となりました。



11月27日

本部いじゅんの会による餅ファッションショー

国場川遊歩道合同パトロール

国場川沿いでは、路上寝や酒盛りが常態化し、通報が増えている状況があります。そこで治安維持や環境改善を図ることを目的に、与那原警察署・南風原町・センター通り会をはじめとするボランティアの方々が連携し、河川遊歩道沿いの合同パトロールが実施されました。当日は現場で飲酒していた方に注意を行い、歩道を占拠しないよう指導が行われました。



11月9日

地域のボランティアの方も多く参加されました

沖縄県功労者表彰 浦崎氏、仲里氏が受賞

11月3日に沖縄県主催の「平成30年度沖縄県功労者表彰式」が行われ、浦崎猛さんがスポーツ振興部門、仲里利信さんが地方自治部門で表彰されました。今回表彰された10名の内、2名の方が本町出身者となりました。本賞は各分野で顕著な功績を残された方や沖縄県の発展に貢献した方に贈られるものです。



11月14日

功労章を手に表敬に訪れた浦崎さん